

CINE / TENDENCIAS

Marvel cambia poster de Capitana Marvel por quejas de los fans

El Ciudadano · 19 de octubre de 2018

Al ver el anuncio oficial las redes sociales se llenaron de comentarios poco favorables ya que muchos argumentaron que parecía el anuncio de una aspiradora



Los estudios Marvel/Disney se vieron en la necesidad de **cambiar el poster promocional de la película Capitana Marvel, luego de recibir críticas** por parte de los fans de Latinoamérica.

“Superior”, “Avanzada” y “Rápida” eran las palabras que precedían el nombre de la película, que para muchos de los **fans les pareció que se tratara de una promoción de aspiradoras**, que rápidamente comenzó a circular en las redes sociales.



Marvel

Las palabras son la traducción literal del poster en idioma inglés, sin embargo en español generó polémica, razón por la cual Marvel no quiso enturbiar la imagen de lo que será el próximo éxito taquillero y cambió las fases.

Ahora el poster oficial dice: “Más alto”, “Más rápido” y “Más lejos”.

Marvel

Aunque el cambio no es cosa del otro mundo, ahora muchos fans podrán dormir tranquilos con el conocimiento que en la película que se estrenará en marzo de 2019, no van a promocionar ninguna aspiradora.

<https://www.elciudadano.cl/artes/ya-se-estreno-el-trailer-de-capitana-marvel/09/19/>

<https://www.elciudadano.cl/artes/brie-larson-confiesa-que-al-principio-no-queria-interpretar-a-la-capitana-marvel/09/07/>

Fuente: El Ciudadano